

LE JOURNAL DE SAINT-VINCENT

174 Rue Henri Lemette, 59450 Sin-le-Noble



L'HISTOIRE DE L'ÉCOLE SAINT-VINCENT DE PAUL

L'école Saint-Vincent de Paul est une école privée catholique. Cette école primaire se situe à Sin-le-Noble.

La directrice s'appelle Maité Hugueny. Elle veille au respect de l'établissement, à l'éducation, participe au recrutement du personnel et fait régner la paix.

Le projet éducatif de l'école est « *Grandir, réussir, s'épanouir* ». Il s'applique à travers la classe mutualisée et la classe flexible. Nous veillons au bien-être de chacun.

L'école a été créée en 1856 par les sœurs de la charité.

Qui est saint Vincent de Paul ?

Saint Vincent de Paul est né le 24 avril 1581 au village de Pouy, dans le département des Landes. Il est décédé le 27 septembre 1660 à Paris.

Dans la Bible, saint Vincent de Paul est un jeune prêtre qui devient ensuite enseignant.

Plusieurs rencontres vont éveiller en lui l'amour des pauvres. Il va donc créer des lieux pour aider les personnes les plus démunies.

À l'école, nous fêtons chaque année saint Vincent de Paul le 27 septembre, jour de sa mort.





LE LIEN PS-CM

Dans l'école, un lien existe entre la classe de PS et la classe de CM1/CM2.

Nous avons interviewé Madame Mélissa et Madame Coupe pour en apprendre un peu plus sur ce lien PS/CM.

Interview de Madame Mélissa.

Dans quelle classe enseignez-vous ?

J'enseigne en petite section.

Comment se passe l'apprentissage des chants de la kermesse ?

On commence très tôt et on s'entraîne tous les jours.

Est-ce difficile pour les élèves de PS de mémoriser les mêmes pas de danse que les élèves de CM ?

On filme pour les parents et on danse avec eux pour aider.

Pourquoi les élèves de CM doivent-ils accompagner des petits le midi ?

Pour les aider et leur apprendre pour les années suivantes.

Pourquoi faisons-nous des activités avec les petits ?

Pour communiquer ensemble et créer des liens.



Interview de Madame Coupe.

Dans quelle classe enseignez-vous ?

J'enseigne en CM1/CM2.

Pourquoi devons-nous prendre des petits le midi ?

Pour les accompagner et pour responsabiliser les plus grands.

Pourquoi ne faisons-nous pas plus d'activités avec les élèves de PS ?

Parce que nous essayons de trouver du temps libre dès que cela est possible le matin mais cela n'est pas possible l'après-midi, étant donné qu'ils font encore la sieste.

Pourquoi travaillons-nous uniquement avec les élèves de PS ?

Car dans l'école, il y a un partenariat entre les classes de PS et de CM.



LA NATURE

Cette année, deux classes de moyens-grands de l'école Saint-Vincent de Paul de Sin-le-Noble expérimentent l'école du dehors. Les élèves sont en contact direct avec la nature.

« Tous les mardis après-midi, nous faisons des activités extérieures. Nous travaillons les lettres et les formes comme en classe mais dehors, au milieu de la nature », explique Madame Emmanuelle, enseignante en moyenne et grande section.

Elle pense que ses élèves sont plus concentrés et plus captivés. Une expérience nouvelle et intéressante pour les apprentissages.



LE SPORT À L'ÉCOLE

Chaque année, les classes de CM1 et de CM2 participent à deux cross.

Durant la première période, nous nous sommes entraînés tous les lundis et les vendredis.

Le premier cross, organisé par la ville de Sin-le-Noble, a eu lieu le 10 octobre au complexe Jean Mercier. Toutes les écoles de Sin-le-Noble y ont participé. Au total, nous avons parcouru 1,7 km.

Parmi les filles, deux de nos élèves ont fini sur le podium : Hélène Duriez à la quatrième place et Lylou Cauchy à la cinquième place. Parmi les garçons, Xanaë Massin a fini à la sixième place.

Le deuxième cross, organisé par le collège Sainte-Union, a eu lieu le 13 octobre au stade Demy de Douai.

Nous avons parcouru 1,9 km lors de ce cross. Hélène Duriez a été la première fille des CM2. Elisa Sergeant (cinquième) et Lylou Cauchy (dixième) ont fini dans les dix premières.



Durant la deuxième période, les classes du CP au CM2 ont eu une initiation au hockey.

Nous avons interrogé Dimitri, âgé de trente-quatre ans et éducateur sportif de hockey depuis maintenant sept ans.

À partir de quel âge peut-on jouer au hockey ?

On peut jouer au hockey à partir de quatre ans.

Existe-t-il des règles particulières pour jouer au hockey ?

Il ne faut pas jouer avec le côté arrondi de la crosse ni la lever, il ne faut pas toucher la balle avec sa main ou son pied. Enfin, il faut être dans la zone pour pouvoir marquer.

De quoi a-t-on besoin pour jouer au hockey ?

Pour jouer au hockey, nous avons besoin de protège-tibias, d'une crosse, d'une balle et de protège-dents.

Combien y a-t-il de joueurs dans une équipe ?

Pour les enfants, il y a quatre joueurs et pour les adultes, il y en a onze.

Est-ce un sport violent ?

Non, ce sport n'est pas dangereux.

Y a-t-il des bons clubs dans la région ?

Il y a les clubs de Douai, Valenciennes, Lille et Cambrai.

LA COMÉDIE MUSICALE

Cette année, l'école Saint-Vincent de Paul a été choisie pour faire la comédie musicale « Gouttes de paix » dirigée par Monsieur Robert, professeur à l'école de musique de Sin-le-Noble. Les classes qui y ont participé sont les classes de CE2, CM1 et CM2.



Nous avons interviewé Monsieur Robert pour qu'il réponde à nos questions sur la comédie musicale.

Qu'est-ce qu'une comédie musicale ?

Une comédie musicale, c'est un exercice très complexe. C'est artistique et ça mélange trois arts principaux : la musique, le théâtre et la danse...

Est-ce qu'il y a des instruments ? Si oui, lesquels ?

Oui, il y aura deux pianos et éventuellement une percussion.

Comment avez-vous trouvé l'idée de la comédie musicale ?

Chaque année, je cherche sur Internet des comédies qui sont à la fois jolies

musicalement et intéressantes au niveau des textes.

Combien y a-t-il d'étapes pour faire une comédie musicale ?

D'abord, il faut apprendre les textes des chansons car sans chœur, il n'y a pas de comédie musicale. Les acteurs principaux sont les chanteurs.

Ensuite, il y aura une dizaine d'acteurs. Après avoir appris les chansons, vous connaîtrez l'histoire et là-dessus, on viendra mettre le texte.

Quand le projet s'est-il déroulé ?

Notre projet s'est déroulé le 28 juin. Nous l'avons représenté deux fois : une fois devant les élèves des écoles de Sin-le-Noble, une fois pour les parents.



Pour les inscriptions...



174 Rue Henri Lemette, 59450 Sin-le-Noble



09.83.39.54.05



svdp.sln@gmail.com



ECOLE MATERNELLE ELEMENTAIRE



Grandir - Réussir - S'épanouir
Saint Vincent de Paul
— Sin - le - Noble —

